



---

# communiqué

---

Date

Pour publication

Le 30 juin 1988

N<sup>o</sup> 134

## JOURNÉE DU CANADA À EXPO 88 EN AUSTRALIE

BRISBANE, AUSTRALIE -- 1er JUILLET 1988 -- Le vice-premier ministre Don Mazankowski s'est joint aujourd'hui à Rick Hansen, à Brisbane, pour marquer la Journée nationale du Canada à l'Exposition universelle de 1988. Rick Hansen est le commissaire général du Canada à cette manifestation mondiale qui a commencé le 30 avril et se poursuivra jusqu'à la fin octobre.

Dans une allocution qu'il a prononcée lors de la cérémonie officielle de déploiement du drapeau canadien, M. Mazankowski a déclaré: "Notre participation à EXPO 88 est la façon, pour le Canada, de s'unir à l'Australie pour la célébration de son bicentenaire. Comme chez nous il y a deux ans, lors d'EXPO 86 à Vancouver, le pays est en liesse."

La Journée nationale du Canada a été le point culminant de quatre jours de distractions et d'événements spéciaux. Un spectacle, entièrement canadien, a mis en vedette, dans le théâtre principal d'une capacité de 10 000 sièges, Rita MacNeil, chanteuse et compositeur du Cap-Breton, André-Philippe Gagnon, acteur comique et chanteur, l'orchestre de 47 musiciens de la GRC, et la troupe de danseurs crie "Paskwa Enuwak", de la Saskatchewan.

Ce spectacle a été suivi, le soir, d'une présentation spéciale de dessins animés pour lesquels l'Office national du film a remporté divers prix.

.../2

Ballons, drapeaux, et voeux d'anniversaire ont fait de la Journée du Canada à Brisbane un événement mémorable, sans conteste la plus grande manifestation internationale tenue jusqu'ici à l'EXPO.

Une course originale de lits et de baignoires, un concours pour savoir qui ferait sauter les crêpes le plus haut, et un déjeuner composé de crêpes et de sirop d'érable, organisé par le personnel du Pavillon du Canada, ont semé la gaieté parmi toutes les personnes venues à EXPO 88 pour célébrer le 121<sup>e</sup> anniversaire du Canada.

Le Pavillon du Canada ne cesse d'attirer des foules sans précédent et de susciter les éloges. Selon Rick Hansen, "Les Australiens et les Canadiens ont beaucoup en commun. Nous aimons nous amuser et avons une prédilection pour les activités de plein air. Au Pavillon du Canada, nous faisons de notre mieux pour donner des Canadiens l'image d'un peuple vigoureux et aventureux. Le thème d'EXPO 88 "Les loisirs à l'âge de la technologie" et les produits que nous exposons montrent que le Canada est non seulement une destination touristique et un centre commercial de choix, mais aussi un leader mondial dans les produits de pointe destinés aux loisirs.

Les festivités qui ont marqué la Journée du Canada ne se sont pas limitées au site de l'Exposition. La Semaine du Canada, qui a fait l'objet de nombreux reportages à la radio et à la télévision, a été célébrée dans tout Brisbane, pavoisée aux couleurs du Canada, où des expositions avaient été organisées dans les centres commerciaux décorés d'affiches de notre pays.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser à:

Roger Marceau  
Directeur  
Direction des Expositions internationales  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél.: (613) 992-6177  
Tom Van Dusen  
Attaché de presse  
Bureau du vice-premier ministre  
Tél.: (613) 957-5658